

13.11

Abgeordneter Michael Schnedlitz (FPÖ) (zur Geschäftsbehandlung): Frau Präsidentin! Sehr geehrte Kollegen! Ich kann mich meinen zwei Vorrednern nur anschließen. Ich denke, dass gerade bei diesem wichtigen Thema – und weil die Bundesregierung auch seit Wochen und Monaten Disziplin von der Bevölkerung einfordert – der Respekt wichtig ist, und man als Minister während der Debatte auch anwesend sein sollte.
(Bundesminister Anschoben betritt den Saal.)

Es freut mich, dass der Herr Bundesminister nun wieder hier ist, und deshalb darf ich Sie bitten, Herr Bundesminister, diesen Respekt der Bevölkerung auch entgegenzubringen. *(Beifall bei der FPÖ.)*

13.12

Präsidentin Doris Bures: Mir liegt nun keine Wortmeldung mehr zur Geschäftsbehandlung vor, auch kein Antrag, und im Übrigen ist der Herr Bundesminister wieder hier und wird der Debatte auch folgen.

Nun gelangt der nächste Redner, Herr Abgeordneter Laurenz Pöttinger, zu Wort. – Bitte, Herr Abgeordneter.